

# PUSPEN

## Keluarga Besar Korem 142/Tatag Laksanakan Shalat Idul Adha 1445 H/2024 M

M Ali Akbar - [SULBAR.PUSPEN.ID](http://SULBAR.PUSPEN.ID)

Jun 17, 2024 - 13:48



Mamuju — Dalam rangka memperingati Hari Raya Idul Adha 1445 Hijriah/2024 Masehi, Keluarga Besar Korem 142/Tatag melaksanakan Shalat Idul Adha dengan penuh khidmat di Masjid Al-Amin Makorem 142/Tatag. Kegiatan ini mengusung tema "Semangat Berkurban untuk Ketaatan dan Kepedulian Kepada Sesama" yang mencerminkan nilai-nilai kebersamaan, kepatuhan kepada Allah

SWT, serta kepedulian terhadap sesama manusia. Senin (17/06/2024)



Pelaksanaan Shalat Idul Adha dipimpin oleh Imam Letda Arm H. Mallarangang, dan sebagai pembawa khutbah Idul Adha Drs. H. Muhammad Idris Mahid yang dihadiri prajurit, persit dan PNS Korem 142/Tatag dan masyarakat sekitar.

Dalam khutbahnya, H. Muhammad Idris Mahid mengisahkan kembali perjalanan spiritual Nabi Ibrahim yang diperintahkan oleh Allah SWT untuk mengorbankan putranya, Ismail. Kisah ini menjadi salah satu peristiwa paling monumental dalam sejarah Islam, yang menunjukkan tingkat ketaatan dan kepasrahan Nabi Ibrahim serta keikhlasan Nabi Ismail dalam menerima ketetapan Allah.

"Kisah Nabi Ibrahim dan Ismail bukan hanya tentang perintah untuk menyembelih, tetapi juga tentang ujian ketaatan dan ketulusan hati," ujar H. Muhammad Idris.

"Nabi Ibrahim dengan sepenuh hati menjalankan perintah Allah, meskipun itu berarti mengorbankan putra tercintanya. Begitu pula, Nabi Ismail yang rela dan ikhlas menerima keputusan tersebut sebagai bentuk ketaatan kepada Allah SWT."

H. Muhammad Idris Mahid juga mengajak jamaah untuk meneladani semangat pengorbanan dan kepasrahan Nabi Ibrahim dan Ismail dalam kehidupan sehari-hari. Ia menekankan bahwa Idul Adha bukan hanya tentang penyembelihan hewan kurban, tetapi juga tentang mengorbankan ego, kepentingan pribadi, dan segala bentuk kesombongan demi kepatuhan kepada Allah SWT dan kepedulian terhadap sesama.

Kegiatan shalat Idul Adha di Korem 142/Tatag berlangsung dengan khidmat dan penuh rasa syukur. Kehadiran H. Muhammad Idris Mahid dengan khutbahnya yang menggugah diharapkan dapat memberikan inspirasi dan semangat baru bagi seluruh prajurit dalam menjalankan tugas dan pengabdian mereka.



Setelah pelaksanaan shalat Idul Adha dilanjutkan dengan penyerahan dan penyembelihan hewan kurban.